

res de cet héritage précieux qu'il nous convient non seulement de préserver mais aussi de transmettre «Ad majorem Dei gloriam». Pour faire en sorte que la «Vie Internationale» trouve pleinement sa place dans la vie du lycée, l'Institution a donc fait le pari audacieux de recréer l'année dernière une direction de la «Vie Internationale» pour lui donner une vraie stabilité et une vraie visibilité. Cette nouveauté est l'aboutissement de ce que chacun a pu faire souvent dans l'ombre et de manière ponctuelle pour que nous continuions à être fidèles à notre histoire

... ces hommes et ces femmes debout, empreints de culture, capables de discernement, qui agissent avec et pour les autres ...

et à nos racines. Mettre en place des échanges internationaux avec le monde entier chaque année sur les niveaux exclusifs de seconde et de première était devenu trop difficile, trop compliqué pour pouvoir continuer à proposer toujours davantage et toujours mieux. Aujourd'hui au lycée Saint-Marc, nous sommes en mesure

de proposer huit échanges à des familles qui, depuis souvent des générations, nous font confiance. Nous travaillons avec la Chine, les Etats-Unis, la Finlande, la Suède, l'Allemagne, l'Irlande, l'Italie et bientôt l'Espagne. Certains de nos établissements partenaires sont d'ailleurs des établissements jésuites qui partagent donc les mêmes racines. Si ce fonctionnement nouveau, et que nous espérons plus efficace, devrait permettre plus de souplesse, il est aussi l'occasion de susciter de la part de chacun encore plus d'engagement dans l'accompagnement de nos

élèves dans cette ouverture au monde. Des démarches simplifiées, des processus standardisés et des interlocuteurs reconnus et disponibles sont autant d'invitations au voyage au-delà de nos murs, de nos peurs et de nos préjugés.

ontinuons donc ensemble à «former ces hommes et ces femmes debout», empreints de culture, capables de discernement, qui agissent avec et pour les autres, afin d'œuvrer pour une société plus juste comme l'ont voulu les fondateurs de l'œuvre jésuite.